



Janv mars  
2019

# LE P'TIT MAG DE LA MPA

## Les projets avancent

### Recherche de financements !

Pour nous permettre de mettre en place des événements, des stages, pour changer le matériel, réduire les futures cotisations, l'association lance des projets.

L'opération « chocolat no crise de foie 2018 » nous a ramené 600 € avec une belle participation des parents.



Tous les 2 ans, un groupe de musique actuelle part à Londres aux racines du Rock, cette année ce sont les Padawans.



Pour financer leur projet, ils ont lancé des ventes de brioches en février mars et feront un concert avec un Paf de 5 € le 23 mars.

La mairie de Vizille a récemment voté un budget, en plus de la subvention annuelle pour le fonctionnement de l'école, pour le financement de matériel de musique et de danse.

Cela nous permet de développer des nouvelles activités et d'avoir un parc renouvelé. Actuellement 4 500 € de matériel est en commande.



Une demande de subvention auprès du département sur le festival Rock'n Road est en cours et nous sommes toujours en recherche de partenaires.

Les bénévoles essaient de mettre une buvette à chaque événement pour consolider la trésorerie l'association.

**Tous les coups de mains, contacts et bonnes idées sont les bienvenus**

### Le planning de l'année

A partir du 4 mars : **Opération brioches.**  
Commandes et livraison samedi 9 et 16 mars

Samedi 23 mars: **Festival off inter écoles de musique**, MPA Live Salle du bas

We du 5 et 6 avril : **Festival Rock'n Road**

Groupes de Musique Actuelle MPA, tremplin groupes locaux et en guest les Fills Monkeys . Sur le parvis de la locomotive, Contest skate .

Samedi 30 mars : **Auditions** commentées des classes de musique

Samedi 4 mai : **Battle Rock Percu #3** avec le groupe Insomniak de la MPA et l'ensemble percus de Villard Bonnot

Samedi 18 mai : **Concert** groupes musiques actuelles à la Richardière (St Martin Uriage)

Dimanche 19 mai : **Battle Kids** de hip hop

We du 15 et 16 juin : **Gala**

**MAISON DES PRATIQUES ARTISTIQUES**

**tel: 04 76 33 82 12 / [contact@mpavizille.fr](mailto:contact@mpavizille.fr) <http://mpavizille.fr/>**

**PERMANENCE LE MERCREDI de 14 à 18h00**

## Interview France professeur de danse

**PM: Pourriez vous décrire votre discipline ?**

F: J'enseigne la danse classique avec en premiers cours les fondamentaux de la danse... on peut dire que c'est un peu le sol-fège de la danse.

**PM: Pouvez dresser un rapide historique de votre pratique ?**

F: J'ai commencé à l'âge de 4 ans, cela fait donc 24 ans de danse classique !

J'ai été émue devant Billy Elliot et le spectacle du Lac des Cygnes, puis j'ai suivi le petit conservatoire de Grenoble très jeune.

J'ai hésité à entrer à l'Opéra pour devenir un petit rat... mais j'ai choisi de rester en province auprès de ma famille. Aujourd'hui je finalise le diplôme de professeur pour en faire mon métier

**PM: comment avez-vous eu envie de devenir professeur?**

F: Plusieurs choses m'animaient à la fois le désir de faire perdurer la tradition de la danse classique, de concrétiser ce que j'avais appris pendant ces années de sueur et l'envie de transmettre aux jeunes.

**PM: Que diriez vous aux curieux hésitants intéressés par la danse ?**

F: La danse classique a une image dure et pourtant elle peut nous révéler à nous même... si vous voulez vous transformer en ballerina pendant une heure c'est possible !

**PM: Avez vous des projets ?**

F: Au sein de la MPA j'aimerais



ouvrir une classe adulte de danse classique et une section concours pour des jeunes qui souhaitent devenir professionnels.

**PM: Quelques conseils pour réussir dans votre pratique ?**

F: Etre rigoureux et assidu mais aussi savoir rêver !

## Une nouvelle ambition pour le Festival Rock'n Road 2019

Ce festival de printemps existe depuis déjà 7 ans. L'idée est à la fois de créer un évènements sur le Sud Grenoblois, offrir une scène aux groupes de musique actuelle et créer une dynamique avec des tremplins entre jeunes musiciens en mixant des professionnels et des amateurs.

Cette année, nous faisons venir une tête d'affiche, les Fills Monkeys qui ont joué au summum le 26 janvier dernier . Ils proposeront une Master Class et une Jam session. Nous l'associerons également sur le samedi à un Contest de Skate, c'est-à-dire une compétition de skaters sur le parvis de la locomotive.

C'est un pari pour la MPA, nous aurons besoin de l'aide de tous les adhérents pour faire venir du monde et participer à l'évènement.

**Appel à bénévoles, on vous attend nombreux avant pendant et après le festival !!**

CONCERTS / SKATE CONTEST  
GUEST **FILLS MONKEY**



## Départ de Catherine

Elle était secrétaire de l'association à l'accueil le mercredi depuis 1 an, mais impliquée depuis plus de 10 ans... Son remplacement est en cours. Nous lui souhaitons une bonne continuation et un grand MERCI !!

